

HOJA DE DIVULGACIÓN POLÍTICA E IDEOLÓGICA PARA TRABAJADORES  
PARTIDO COMUNISTA CARRERA ESPAÑOL.

LA DEMOCRACIA DE UN PAÍS SOCIALISTA - C U S A -

Democracia es esta democracia revolucionaria, democracia es esta democracia obrera. Nosotros no decimos que existe democracia para todos; existe democracia para los trabajadores. Pero la diferencia entre esta democracia socialista y la democracia burguesa, es que allí existen derechos políticos para los explotadores y no para los explotados, es que allí están representados los explotadores y no los explotados y aquí no hay derechos para los explotadores y sí para los explotados; no están representados en el poder revolucionario los explotadores y sí los explotados; no hay partido político de los explotadores y sí de los explotados. Pero como los explotados eran la inmensa mayoría del país, como los pobres y los humildes constituyan la inmensa mayoría del país, más del 90% del país, nosotros tenemos mucho más derecho que los capitalistas a hablar de democracia, porque aquí es la democracia, es decir, el gobierno del 90% del pueblo, y lo que ellos llaman democracia es el gobierno del 10% del pueblo.

Arteas nos podían engañar, antes nos podían confundir, antes nos podían tomar el pelo. Hoy, ¡Hoy!, no nos pueden venir con cuentos de camino, hoy no nos pueden venir con mentiras!. Hoy, ¿Qué pueden decirle al pueblo, que pueden decirle a este pueblo? ¡Cuando fué más culto, más trabajador y más estudiado este pueblo?.

¿Y como pueden pretender engañar a nadie? ¿Es que no recordamos como el pasado? ¿Es que no recordamos la inmensa mayoría de nosotros?, porque detrás viene ya una juventud vigorosa, representante de la nueva generación que no conocid, tal vez en forma viva y por experiencia personal aquel pasado o, aquel pasado de partiditos polítiqueros, aquel pasado de mitinches para aclamar a "don fulano" y a "don mengano" y recoger cédulas y hacer politiquería, aquel pasado, donde hasta para que le salven la vida un enfermo tenía que entregar el alma, tenía que entregar ófida, voto, para ir a una escuela.

¡Quién necesita hoy, bajo el poder revolucionario, pedir una recomendación para que le salven la vida en un hospital? ¡Quién necesita pedir una recomendación para que le den una oportunidad de estudiar? ¡Quién necesita constituir un comité de barrio para que le manden un maestro, o le hagan un camino? ¡Quién necesita recomendaciones de ninguna clase?!, INADIE!

Y ESA ES LA ENORME DIFERENCIA ENTRE AQUEL SISTEMA Y ESTE SISTEMA.  
ESA ES LA ENORME DIFERENCIA ENTRE LA DEMOCRACIA BURGUESA Y LA DE LOS TRABAJADORES.

FIDÉL CASTRO  
Revista Bohemia, 11-2-77.-

2007

/5-8-77